
      6月強調月間 

 定めたゴールの達成度を評価し、次期へ繋がる形で

正確に引継ぎをしよう。 

        戸所岩雄 理事 （彦根シャトー）  
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THE  SERVICE  CLUB  OF  THE  YMCA 


s Men’s

AFFILIATED  WITH  THE  INTERNATIONAL  ASSOCIATION  OF  Y’S  MEN’S  CLUB 

CHARTERED  JULY  9, 1947 

c/o KANAZAWA YMCA 44-1-201 SATOMI-CHO KANAZAWA 920-0998  JAPAN 

5月 クラブ活動状況 

第１例会（5月 21日 Thu.） 

 新型コロナウィルスによる感染予防のため中止 

       

第２例会（5月 1日 Fri.） 

新型コロナウィルスによる感染予防のため中止 

 

ニコニコタイム                    ０円 

クラブファンド      累計    ２４８,０００円 

 

ＢＦポイント  

切手          0円   累計       0円    

現金             0円   累計        0 円   

 

 

    

 

６月例会 プログラム  

と き  2020年 6月 18日（Thu.）18:30～20:30 

ところ  金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ    

会 費    \3,000(会員は無料)  \2,000円(ﾒﾈｯﾄ) 

 

  司会 吉川與志子さん  

開 会 ・ 点 鐘        山内ミハル会長  

主 題        司 会 者 

ワ イ ズ ソ ン グ        一 同 

今 月 の 聖 句        幸 正 一 誠 君  

ﾊｯﾋﾟｰﾊﾞｰｽﾃﾞｲ        山内ミハル会長 

ゲ ス ト 紹 介        山内ミハル会長  

食 前 の 感 謝        伊 藤 仁 信 君  

ス ピ ー チ         宮 田 悠 佑 氏  

“小学校現場での実践” 

委 員 会 報 告  

ニコニコタイム        数 澤 輝 夫 君  

Ｙ Ｍ Ｃ Ａ の 歌        一 同  

閉 会 ・ 点 鐘        山内ミハル会長 

 

   

６ 月間強調 2020  評価と引継ぎ 

 

 

 

 

   

  

 

  主において常に喜びなさい。重ねて言います。喜びなさい。 あなたがたの広い心がすべての人に知られる

ようになさい。主はすぐ近くにおられます。どんなことでも、思い煩うのはやめなさい。何事につけ、感謝を

込めて祈りと願いをささげ、求めているものを神に打ち明けなさい。そうすれば、あらゆる人知を超える神の

平和が、あなたがたの心と考えとをキリスト・イエスによって守るでしょう。 

フィリピの信徒への手紙 ４章 4～7 

 

 

 

 

  

        

 

 

 

今月の聖句 （幸正一誠君） 

会 長 山内ミハル   書 記 西  信之 

直前会長 幸正一誠   会 計 朝倉みゆき 

副 会 長 数澤輝夫   ﾒﾈｯﾄ会長  数澤淑子  

     伊藤仁信   ﾒﾈｯﾄ会計 伊藤悦子 

        ﾒﾈｯﾄ会長  数澤淑子  

   

第一例会：毎月第三木曜日 18:30～20:30 

金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ  Tel (076)233-1311 

第二例会：毎月１日 18:30～20:00     

金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 2F （トレド） 

 

 

国 際 会 長 主 題   「より良い明日のために今日を築く」  “Building today for a better tomorrow” 

アジア地域会長主題  「アクション!」   “Action! ”  

西日本区理事主題   「風となれ、ひかりとなれ」  

中 部 部 長 主 題   「輪を拡げ 明るく楽しく 元気よく ＹＭＣＡとともに」  

金沢クラブ会長主題  「愛し合い 助け合い 楽しい仲間づくり！ ～ＹＭＣＡとＥＭＣ活動の充実を～」                                                                          

 

 

 



1年を振り返って 

山内ミハル 

メネットとして 30余年、ワイズライフを楽しんで 

きた私ですが、7 年前夫健司の召天を機に、メンの

仲間入りをさせていただきました。それまでは、夫

について部会や大会、特にデンマーク等での国際大

会などに参加して、旅を楽しみ、多くの知人・友人

とのつながりを楽しんできましたが、メンとして活

動をはじめ、本当の楽しさがわかり始めた 3年前、

会長経験もない私が、中部部長に推され、「何とかな

るさ」と大胆にも役に付かせて頂きました。金沢ク

ラブの経験豊かな先輩の方々に経済的にも、精神的

にも助けられ、ますますワイズ大好き人間になりま

した。西日本区の同期の役員の方々との交わりも深

まり、米子での解団式のあと、役員同窓会と称して、

今年運よくコロナの影響を受ける前に、皆さんと能

登旅行を楽しむことができました。その後毎月、当

時の理事であった大野勉氏のお世話で、ZOOM会議を

ひらき、「お茶会」と称してそれぞれ近況を知らせあ

い、旧交を温めています。 

 今期初めての会長としての 1年を振り返ってみま 

すと昨年 7月キックオフから始まって、第一例会、 

第二例会は前例に倣って、何とか滞りなく開催でき、 

特別例会も予定通り開催してきましたが、２月に入 

って新型コロナウィルスの感染についての報道が目 

に入るようになりました。3月に入ると東京、東海、 

関西で感染が拡大。4月に入ると全国的な感染拡大 

のため、全国に緊急事態宣言が発出され、不要不急 

の外出の自粛を求められ、三密を避けるため学校な 

ど教育機関をはじめ、職場はテレワークを求められ、 

飲食店、公共施設その他、人が多く集まる施設は休 

業を余儀なくされました。そのため金沢ワイズメン 

ズクラブも 4月第一例会、5月第一・第二例会を中 

止せざるを得ませんでした。 

今期の印象に残った活動を写真で振り返ってみます。 

7月 小林中部部長を迎えて北ワイズの転会式 

7月 久しぶりの吉川與志子さんの入会式 

 

 

7月 例会後の納涼会（於 ニューグランドホテル） 

 

 

8 月 金沢青年会議所との共催で「ひとり親家庭」の

親子を招いてのデイキャンプ 

 青年会議所の活動に協同して、大学生 5名をユー

スリーダーに依頼し、ワイズメンズクラブが全面的

に奉仕しました。 

 ワイズメンズクラブとして、事前に場所（医王山

キャンプ場）の確認、飯盒炊爨、カレーライスづく

りのリハーサルをして、本番に臨みました。シング

ルマザーたちからは大変喜ばれ、来年もぜひ！との

評価を受けました。 

            全員で記念撮影 

 



9月 びわこ部会と中部部会に参加 

 びわこ部会に参加した夜、DBCの滋賀蒲生野クラ 

ブとの懇親会を持ち、翌日名古屋へ車を走らせ、中 

部部会に参加してきました。 

  

9月 例会 

例会に金沢で司法修士生として研修中の、米子ク

ラブ前部長福永ワイズのコメットさん。米子クラブ

が近い存在となりました。 

 

10月 メネット会主催 いも煮会 

 もう 20 年以上前から毎年の恒例となっているい

も煮会に、今年は一人親家庭の方々、青年会議所の

方々をお招きして、いも煮会を開きました。 

 主旨はＹＭＣＡの子どもたちを招待することです

が、近年参加者はなく、ワイズメンのメンバーだけ

で行って来ました。しかし、今年は 30余名の参加が

ありにぎやかに、楽しく開催できました。 

 

             開会礼拝 

     いも煮・ごはん・漬物・焼き芋を分けて 

 

 ユースリーダーとシャボン玉に興じる子供たち 

             

11月 理事懇談会 

 各地区の一人一人のメンバーと話し合いたいと 

いう、戸所理事の発案により、金沢で開かれた理事 

懇談会に、とやまクラブの清水会長も加わって、話 

し合いが持たれ、夜は楽しい懇親会で、締めること 

ができました。 

 



11月 メネット会 小旅行 

 10月日本のだし文化について、スピーチいただい 

た角谷氏経営の「ふるさとの味 すみげん」へ、手 

打ちそばを食べに出かけました。その帰り、木場潟 

公園によって晩秋の自然を楽しみました。 

 

 

 

 

運転免許証の返納について 

 2019年9月27日76歳になった誕生日に運転免許

証を返納しました。少し前から電車に乗ったり、バ

スに乗ったりして練習していたのです。これは私の

人生の中でも画期的なことです。免許を取り 50年以

上運転してきたのです。最近はゴールド免許でした

が、スピード違反をしたこともありますし、駐車違

反をしたこともありました。免許を取って、1 週間

も経たないのに仙台から東京まで運転し、首都高速

を走ったこともありました。今考えると怖いことで

す。 

 運転したことがある国はイギリスとアメリカです。

イギリスは日本と同じ左側運転で、アメリカは右側

運転です。 

イギリスには、ラウンドアバウトというのがあり

ます。金沢にも 1つだけ、ラウンドアバウトがある

のを発見していました。数澤さんが住んでいる円光

寺の住宅街です。イギリスのラウンドアバウトも円

形になっていて、交差点に左から入って、自分の出 

たいところで出る形式です。慣れていないとぐるぐ

る回ってしまいます。ロンドンなどは大きな通りな

ので信号がついていますが、基本的には信号はあり

ません。十字路の場合、出口は 3箇所になります。

もっと大きいラウンドアバウトでは出口は多くなり

ます。放射線上の場所では円形の周りが 4車線に 

もなっていて、本当に自分が出たいところから出る 

のはタイミングが難しいことになります。田舎道で 

1月 新年会 

 今期最後の特別例会として、片町のとある料亭で 

新年会を開催しました。おいしいお酒とお料理に舌 

鼓を打ちながら、また 1年、年齢を重ねることへの 

不安はあるものの、ワイズライフを楽しみながら、 

新しい年への期待を膨らませました。 

 

 

 

このルールは便利で、対向車が来なければ、そのま 

ま通過できます。信号機がいらないので電気代もい

りません。しかし、日本には合わないかもしれませ

ん。もう 1つの経験としては、イギリス人の歩行者

が横断歩道を歩き始めているところを止まらずに通

過した時、その歩行者が手を挙げて怒っているのを

バックミラーで見た時です。横断歩道では人が歩き

始めていたら、というよりその場に人が立ったなら

車は必ず止まらなければならないということでした。

私はそのことを知らなかったのです。 

アメリカではカルフォルニア州、ミシガン州、ペ

ンシルバニア州、フロリダ州で運転の経験がありま

す。交通ルールは州によって違います。カルフォル

ニア州のラッシュアワー時の 5車線もある道路の運

転も出口をしっかり覚えて置かないと出られなくな

ります。それと田舎道での対向車がいない時に右、

あるいは左に入って行くとき、一瞬、左、右かを考

えます。ミシガン州での面白い交通ルールは、右側

通行で運転していて、反対側の道に出たいとき、そ

の交差点を通過してから右に入る道があり、そのま

ま対向車の安全を確認して入って行くことができる

ルールです。 

 免許証を返納して今はとても落ち着いています。

確かに、不便に思うこともありますが、歩いたり、

バスや電車に乗ることで風景の変わるのを見ること

ができるのも良いことの一つとなっています。 

            （朝倉 秀之 記）  

メ ネ ッ ト 報  


